



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Diputadas **Maythé Méndez** y **Tere Ruiz** asumen nuevos cargos en la Mesa Directiva del **Congreso**

Dos representantes, Maythé Méndez y Tere Ruiz, han sido designadas como integrantes de la nueva Mesa Directiva del Congreso del Estado de Baja California para el periodo legislativo en curso.

Con esta integración, Tecate consolida una presencia clave en el órgano que dirige los trabajos legislativos del estado, demostrando el crecimiento y la fuerza política de sus perfiles en la toma de decisiones a nivel estatal.

Ambas legisladoras han desempeñado en temas sociales, comunitarios y de gobernabilidad, lo que refuerza su compromiso con el municipio que representan y con el desarrollo de toda la entidad.

La designación de Méndez y Ruiz no solo destaca por su procedencia, sino también por su trayectoria y liderazgo, consolidando a Tecate como un actor cada vez más visible en el mapa político de Baja California.

📌 Con esta nueva encomienda, se abre una etapa de representación sólida para los tecatenses en el Congreso del Estado.

[#OPINA](#) [#ElPortavozDifunde](#) 📢